

# Tout **nouveau**

Actualités commerciales



## **MADemoiselle ASTHÉBER**

L'artiste peintre et plasticienne Claire Asthéber a eu la merveilleuse idée de créer des sacs après un week-end à Saint-Tropez, ville de lumière, de couleurs et de sensualité. Le principe : donner la possibilité à une femme de porter une œuvre d'art... mais surtout une pièce unique. Pour ses créations, elle s'inspire de ses voyages mais également de ses rencontres et mélange avec passion l'univers ethnique et différentes matières et couleurs. Toutes ses pépites sont fabriquées à la main avec la couturière Caroline Juban. Parmi les caractéristiques que l'on retrouve dans ses sacs : une toile aux couleurs vives, un cernage noir et une œuvre aux influences ensoleillées. Ils s'intitulent Miami, Cuba, Grèce ou encore Burano... c'est une invitation au voyage !